

TP-PKK Provinsi Sumbar Gelar Bimtek Gerakan PKK 2023 di Pendopo Rumdis Walikota Bukittinggi

Linda Sari - BUKITTINGGI.NETWORKS.CO.ID

Oct 12, 2023 - 21:16



TP-PKK Provinsi Sumbar Gelar Bimtek Gerakan PKK 2023 di Pendopo Rumdis Walikota Bukittinggi

Bukittinggi -TP-PKK Provinsi Sumatera-Barat Gelar Pembinaan Tehnis Gerakan PKK tahun 2023 di kota Bukittinggi, Kamis 12 Oktober 2023

Bukittinggi-Dalam rangka pembinaan tehnis gerakan PKK tahun 2023 di kota Bukittinggi, TP-PKK Provinsi Sumatera-Barat Gelar Pembinaan Tehnis Gerakan PKK tahun 2023 di Pendopo Rumah Dinas Walikota pada Kamis (12/10).

Hadir dalam acara tersebut, Ketua tim penggerak PKK Provinsi Sumatera Barat dalam hal ini dihadiri dan diwakili oleh wakil ketua Ibu Fitria Amalia Audi, beserta pengurus, Ketua TP-PKK Kota Bukittinggi atau yang mewakili beserta pengurus

ketua tim Penggerak PKK Kelurahan beserta pengurus, dan hadirin undangan.

Dalam acara tersebut, Walikota Bukittinggi H.Erman Safar, nya g diwakili Staff Ahli, Ade Mulyani, menyampaikan, TP PKK merupakan mitra pemerintah mempunyai peran strategis membantu kelancaran program pemerintah terutama pemberdayaan masyarakat.peningkatan kesejahteraan keluarga, pengentasan kemiskinan dan pemberdayaan masyarakat.

Dikatakan Ade, disini PKK termasuk kepada misi ke-6 dengan pencapaian nantinya yaitu sektor sosial ekonomi sosial kemasyarakatan dan ini merupakan wujud dari misi ke-6 tersebut.

"Pemerintah kota Bukittinggi telah melakukan berbagai upaya dalam peningkatan kualitas hidup masyarakat diantaranya penambahan mata pelajaran lokal pendidikan karakter budaya alam Minangkabau bagi siswa SD dan SMP kedua yaitu pelaksanaan sekolah keluarga yang telah dilaksanakan di kelurahan-kelurahan dan ini memang gunanya adalah untuk pemberdayaan masyarakat serta memberikan pembekalan kepada masyarakat dalam rangka bagaimana mengelola serta melaksanakan tanggung jawab di keluarga sehingga keluarga kualitas keluarga itu bisa dicapai," terangnya.

Sementara itu, Ketua TP-PKK Ny. Fiona Erman Safar, diwakili Ketua bidang I TP PKK, Nauli Handayani, memaparkan berbagai kegiatan yang dilaksanakan Tim penggerak PKK di kota Bukittinggi pada tahun 2023.

"Seluruh program yang terlaksana oleh TP-PKK Kota Bukittinggi tidak lepas juga dari bantuan berbagai mitra PKK," papar Nauli.

Menurut Nauli, kegiatan yang telah dilaksanakan PKK di Kota Bukittinggi dalam menjalankan 10 Program pokok PKK telah dimulai pada Januari 2023, dengan rapat evaluasi.kegiatan gerakan PKK tahun 2022 dan perencanaan program kinerja tahun 2023.Pada bulan Februari sudah dilaksanakan pertemuan bulanan dan outbound TP PKK Kota Bukittinggi.

"TP PKK juga sudah melaksanakan penilaian lomba gerakan pemberdayaan dan kesejahteraan tingkat Kota Bukittinggi tahun 2023, peringatan peringatan Hari Kesatuan gerak PKK ke 51, penganangan bulan Bakti dasawisma tingkat kota Bukittinggi, Jambore kader PKK berprestasi tingkat kota Bukittinggi tahun 2023, bimbingan teknis untuk TP PKK Kota Bukittinggi" ungkap nya.

(Fang).